

24 HEURES EN 24 QUESTIONS
AVEC
GILLES LATULIPPE

"JE NE FERAI JAMAIS
PLEURER LES GENS...
LA VIE S'EN CHARGE,
HÉLAS!"



"Je gagne ma vie en faisant l'idiot". Mais quand soudainement cet idiot de Symphorien devient Gilles Latulippe, ô paradoxe, c'est un idiot suprêmement intelligent qui parle. D'une intelligence vive et spontanée empreinte de générosité, de distinction, d'humour et surtout d'un profond humanisme qui fait dire de Latulippe ce qu'on disait du regretté Olivier Guimond". Il est bon comme du bon pain". Phrase symbolique, biblique s'il en est une, que seuls les gens de leur trempe, pétris de simplicité comme eux, peuvent avoir l'unique privilège d'illustrer en tout temps.

**UNE VRAIE
DYNAMO HUMAINE**

Il n'est pas grand, il n'est pas gros et... il ne se trouve pas beau. Mais quelle personnalité! Véritable dynamo de travail, ces journées sont copieusement garnies. Jugez-en!

5 h 1/2 de télévision par semaine, responsable dans le gros comme dans le détail de son Théâtre des Variétés, homme d'affaires par l'administra-